



# PRESSE MITTEILUNG



## TAP Air Portugal nimmt Banjul ins Streckennetz auf

Ab dem 26. Oktober 2019 fliegt die portugiesische Airline bis zu dreimal wöchentlich Gambias Hauptstadt an

München/Frankfurt, 28. Mai 2019 – Am 26. Oktober geht's los – dann verbindet TAP Air Portugal über das Drehkreuz Lissabon zahlreiche andere Ziele des Streckennetzes mit Gambias Hauptstadt Banjul. Die 35.000-Einwohner-Metropole liegt an der Mündung des Gambia-Flusses in den Atlantik und ist das wirtschaftliche Zentrum des westafrikanischen Landes.

Die A320-Maschinen von TAP Air Portugal verlassen Lissabon immer dienstags, donnerstags und samstags um 20.55 Uhr und landen um 01.10 Uhr in Banjul. Die Rückflüge starten mittwochs, freitags und sonntags um 02.05 Uhr in Banjul und kommen um 06.05 Uhr in Lissabon an. Tickets für die neuen Verbindungen sind ab sofort (z.B. über [www.flytap.com](http://www.flytap.com)) buchbar.

Mit der neuen Verbindung erweitert TAP Air Portugal erneut das Streckennetz nach Afrika, ab Oktober fliegt die Airline 18 afrikanische Ziele in 12 Ländern an: Luanda in Angola, Maputo in Mosambik, São Tomé auf São Tomé und Príncipe, Bissau in Guinea-Bissau, Praia, Sal, São Vicente und Boa Vista auf den Kapverden, Marrakesch, Casablanca, Tanger und Fes in Marokko, Dakar im Senegal, Abidjan an der Elfenbeinküste, Accra in Ghana, Lomé in Togo und Conakry in Guinea.

Die Aufnahme von Banjul ist Teil der Expansionspolitik, mit der TAP Air Portugal das Streckennetz in Europa, nach Afrika sowie nach Nord- und Südamerika konsequent ausbaut.

[tap-presse.de](http://tap-presse.de) | [tap-presse.at](http://tap-presse.at) | [tap-presse.ch](http://tap-presse.ch)

---

*TAP Air Portugal ist die marktführende portugiesische Airline und bietet ihren Kunden seit 2005 als Mitglied von Star Alliance, der größten internationalen Vereinigung von Fluggesellschaften, Verbindungen in alle Welt an. Das 1945 gegründete Unternehmen wurde 2015 durch den Verkauf von Anteilen an das Konsortium Atlantic Gateway privatisiert. Über das Drehkreuz Lissabon eröffnet TAP Air Portugal aus ganz Europa Verbindungen zu den wichtigsten Zielen in Afrika, Nord- und Lateinamerika, wobei TAP Air Portugal als führender Airline für Verbindungen nach Brasilien eine besondere Bedeutung zukommt. Das Streckennetz von TAP Air Portugal umfasst 93 Destinationen in 36 Ländern. Mit rund 100 Flugzeugen, hauptsächlich von Airbus, finden wöchentlich mehr als 2500 Flüge statt. Von Deutschland und Österreich bietet die portugiesische Fluggesellschaft Nonstop-Flüge zum Drehkreuz Lissabon ab Frankfurt, München, Hamburg, Düsseldorf, Köln, Berlin, Stuttgart und Wien. Aus der Schweiz starten Nonstop-Flüge von Zürich, Genf und Basel nach Lissabon und Porto. TAP Air Portugal wurde bereits achtmal mit dem World Travel Award als führende Fluggesellschaft nach Lateinamerika und sechsmal auch als führende Fluggesellschaft nach Afrika gewürdigt und ausgezeichnet. Für sein ambitioniertes CO<sup>2</sup>-Ausgleichsprogramm, das TAP Air Portugal als erste Airline der Welt in Zusammenarbeit mit der IATA umsetzte, erhielt das Unternehmen den von der UNESCO und der International Union of Geological Sciences verliehenen „Planet Earth Award 2010“ in der Kategorie „Innovativstes nachhaltiges Produkt“.*

---



COMUNICADO DE IMPRENSA

# PRESSE MITTEILUNG

A STAR ALLIANCE MEMBER 



Für weitere Presseinformationen:

**Pura Communications**

Arnulfstr. 199

80634 München

Tel. +49(0)89 15 79 13-13

Fax +49(0)89 15 79 13-21

Mobil +49(0)177 2 35 24 29

[lina.leite@puracomm.eu](mailto:lina.leite@puracomm.eu)

[www.puracomm.eu](http://www.puracomm.eu)